



Verantwortlich
Sigrun Heil

Telefon 069-95 737 135
Fax 069-95 737 138

presse@igbau.de
www.igbau.de

05.03.2008 – PM 14/2008

Dachdeckerhandwerk

Dachdecker wollen ihr Stück vom Lohn-Kuchen

Stuttgart – Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) fordert für die 55 000 Beschäftigten im Dachdeckerhandwerk 6,8 Prozent mehr Geld. Das gab die IG BAU auf der Holzbau- und Dachdeckermesse Dach+Holz in Stuttgart bekannt, die heute ihre Pforten für Besucher öffnet.

„Wir wollen auch ein Stück vom Kuchen. Mehr ist fair“, sagte IG BAU-Vorstandsmitglied Andreas Steppuhn am Rande der Messe. Uwe Meschwitz, Bundesfachgruppenvorsitzender des Dachdeckerhandwerks überreichte den Arbeitgebern eine Schwarzwälder-Kirschtorte, auf der symbolisch ein Stück fehlte.

Mit der Dach+Holz wurden die beiden führenden Fachmessen Dach+Wand sowie Holzbau+Ausbau erstmalig zu einer Weltleitmesse vereint. Die Besucher erwarten rund 680 Aussteller auf 70.000 qm Fläche.

Die IG BAU ist mit einem eigenen Stand in Halle 7 vertreten. Die Messe dauert bis zum 8. März.

(844 Zeichen)

